



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1155, 184/1156,
184/1157

23/08/2016

2989, 2990,
2991

AUTOR/A: ANTÓN CACHO, Javier (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas se señala que la evolución mensual de los efectivos disponibles de la Guardia Civil en la provincia de Soria, en el periodo interesado, fue el siguiente:

	2013	2014	2015	2016
Enero	506	502	495	471
Febrero	506	499	497	472
Marzo	503	497	497	469
Abril	502	495	496	464
Mayo	498	494	494	464
Junio	493	494	489	465
Julio	497	492	488	465
Agosto	498	492	487	
Septiembre	497	496	470	
Octubre	506	498	470	
Noviembre	504	497	471	
Diciembre	504	497	470	

Datos al último día de cada mes.

Los efectivos disponibles agrupan las situaciones administrativas de servicio activo, reserva ocupado y alumnos en prácticas.

Por otra parte, cabe señalar que la Comandancia de Soria cuenta con efectivos que se consideran suficientes para cubrir las necesidades básicas de seguridad de la referida Comandancia.

No obstante, con el fin de lograr una mejora de los niveles de seguridad de los ciudadanos a la vez que se satisfacen sus necesidades de auxilio, información y atención, mediante la prestación de servicios más eficaces, cercanos y de calidad, se mantienen permanentemente actualizados los estudios necesarios para adecuar el grado de cobertura del catálogo de puestos de trabajo de las Unidades operativas del Cuerpo, así como el número efectivo de Guardias Civiles de los diferentes empleos y especialidades disponibles en cada momento.

Madrid, 1 de marzo de 2017